

Evocan en Camboya trascendencia de obra martiana



Acto en la misión estatal cubana en Camboya, por el 128 aniversario de la caída en combate de José Martí. (Foto:PL)

Phnom Penh, 20 may (RHC) La trascendencia histórica y vigencia que hasta hoy mantiene la obra del Héroe Nacional José Martí fue destacada en esta capital por la embajadora de Cuba en Camboya, Liurka Rodríguez.

A continuar el legado martiano con el mismo ímpetu, y a defender los valores de la justicia y la dignidad como baluartes, llamó la diplomática en el acto celebrado en la misión estatal cubana aquí en ocasión del 128 aniversario de la caída en combate del prócer independentista.

En nombre de la Asociación de Graduados Camboyanos en Cuba su presidente de honor, Hen Chanly, remarcó la vocación humanista de José Martí, que ha sido –dijo- la inspiración de la solidaridad cubana por todo el mundo.

Entre quienes nos graduamos en la isla también germina la admiración y respeto hacia el más universal de los cubanos, enfatizó Chanly.

A la sencilla ceremonia asistieron cubanos residentes en el Reino, colaboradores que prestan asistencia técnica aquí y representantes del Ministerio de Educación, Juventud y Deportes, entre ellos la rectora del Instituto Nacional de Formación de Profesores de Deporte y Educación Física de Camboya, Hou Sithisophealai.

Igualmente estuvo presente el rector de la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y el Deporte Manuel Fajardo, Silvano Merced, quien realiza una visita de trabajo a esta nación del sudeste asiático. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323187-evocan-en-camboya-trascendencia-de-obra-martiana>



Radio Habana Cuba